
EH Lucia

Beitrag von „Marius“ vom 20. Mai 2012, 20:46

Hallo Uli,

die Blüte erscheint bereits an relativ kleinen Pflanzen. Mir ist aufgefallen, dass die Farbe nicht 
immer gleichbleibend intensiv ist. Im letzten Jahr hat ein Ableger bei mir erstmalig geblüht und 
da erschienen mir die Blüten blasser als bei der Mutterpflanze.

Ich habe bereits viele Ableger abgegeben, eventuell kann ja noch jemand seine Erfahrungen 
mitteilen.

Bis dann
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